
 

www.4tons.com.br 
Pr. Marcelo Augusto de Carvalho 

 INSPIRAÇÃO JUVENIL - CURIOSOS NO MUNDO DE DEUS - 2005 

9 de maio 
 

Por Que Os Homens Têm Uma  
Saliência No Pescoço? 

 
 
A mulher viu que a árvore era bonita e que as suas frutas eram boas de se 
comer. E ela pensou como seria bom ter entendimento. Aí apanhou uma 
fruta e comeu; e deu ao seu marido, e ele também comeu. Gênesis 3:6. 
 
 

À medida que os garotos crescem, uma saliência parecendo um caroço 
começa a ser notada em seu pescoço, um pouco abaixo da altura do queixo. 
As meninas, porém, não possuem essa característica. Seu pescoço é liso e, 
nesse aspecto, diferente do dos rapazes. 

Essa saliência do pescoço masculino se deve ao crescimento do osso 
hióide, que fica junto à laringe, um dos órgãos responsáveis pelo processo 
da fala. As meninas não a possuem porque ela se forma devido à ação de 
hormônios masculinos, especialmente a testosterona. Esses hormônios agem 
sobre o corpo durante a fase da puberdade (isto é, adolescência), quando 
seu corpo começa fisicamente a sofrer as transformações de uma passagem 
da infância para a fase adulta. O processo, portanto, é perfeitamente normal 
e acontece com todos os garotos nessa etapa de crescimento. 

É claro que a saliência vai depender do tipo físico de cada rapaz. 
Aqueles que são mais magros e de pescoço mais comprido a terão de maneira 
mais visível' enquanto aqueles mais baixos ou gordinhos a terão de maneira 
mais discreta. Mas todos a possuem; é só ir ao espelho e conferir. 

Agora vem o mais curioso. Sabe como as pessoas costumam chamar 
essa saliência no pescoço dos rapazes? Pomo-de-adão ou maçã-de-adão. Esse 
nome esquisito vem de longos séculos, quando as pessoas acreditavam que 
o fruto do pecado havia sido uma maçã. Então criou-se a lenda de que a 
árvore do conhecimento do bem e do mal seria uma macieira e que, quando 
Adão comeu a maçã, Deus o castigou fazendo com que ficasse entalada em 
seu pescoço. Depois ordenou que todos os seus descendentes do sexo 
masculino também teriam um caroço no pescoço como sinal do pecado que 
ele havia cometido. 

É claro que isso não passa de lenda, mas a história do pecado 
realmente aconteceu. Ainda bem que Cristo veio para nos salvar das 
conseqüências do erro de Adão. 

 


